

Beschlussauszug

aus der

konstituierende Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismus und Feuerwehrausschusses vom 05.11.2024

Top 9 Sonstiges

Herr Baumann hat die Idee, ein Banner in der Ortsdurchfahrt über der B110 zu errichten. Da könnte dann z.B. draufstehen "Herzlich willkommen in Usedom, die Stadt die der Insel Ihren Namen gab". Außerdem könnten dort Veranstaltungen beworben werden in und auf Usedom. Dadurch könnte sich die Anlage sogar refinanzieren.

Herr Witt sagt, er könne sich gut vorstellen, dass dieses Vorhaben größtenteils durch Spenden finanziert werden könnte.

Dieses Vorhaben wird an den Bauausschuss übergeben zur weiteren Beratung.